リオ州の安全情報(2017年4号)

リオ市内ボタフォゴ地区のショッピングセンター前で発砲事件

リオ州軍警察第2警察本部によれば、1月8日(日)夜、リオ市ボタフォゴ地区のショッピングセンター前において、強盗集団と警察との銃撃戦が発生しました。銃撃戦によるけが人はありませんでしたが、犯人は逃走しており、警察では行方を追っています。

- 1 発生日時
 - 1月8日(日)午後8時45分頃
- 2 発生場所
 - リオ市ボタフォゴ地区
 - ボタフォゴ・プライア・ショッピング (Botafogo Praia Shopping) 前
- 3 発生状況
- (1) 目撃者によれば、8日(日)午後8時45分頃、武装した男数名が上記ショッピングセンター内の宝石店「Vivara」に押し入り、その後逃走を企てた際に、ショッピングセンター入り口前で発砲した。これに対して警備員が応戦し、銃撃戦となった。
- (2)発生時間帯には、同ショッピングセンター前は多くの客で賑わっており、突然の 銃撃戦により、周囲は逃げ惑う人々でパニックとなった。
- (3) 銃撃戦によるけが人はなかったが、犯人は逃走しており、警察では犯人の行方を追っている。

4 留意事項

- (1) 今回銃撃戦が発生したショッピングセンターは、日系企業が多く所在するボタフォゴ地区に位置し、平素から多くの邦人が利用しています。
- (2) 常に周囲に気を配り、危険を感じたら安全を確保する退避行動を取りましょう。
- (3) 銃声を聞いた場合は可能な限り低い姿勢を取り、不用意に動かないようにしましょう。
- (4)万が一強盗に遭ってしまった場合は、決して抵抗せず、素直に相手の要求に応じて下さい。